

ARPEGGIO Hildesheim e.V.
info@arpeggio-hildesheim.de

Newsletter

ARPEGGIO Hildesheim e.V.
März 2020

Abschied von Andoni

Am 11. Februar wurde in der Grundschule Alter Markt der Abschied von Andoni gefeiert. Er hat nun Deutschland in Richtung Heimat verlassen, kommt aber bald zurück, um in Hannover eine Ausbildung zu beginnen.

Die Streicherklassen spielten und sangen für ihn mit viel Spielfreude und Sangeskraft. Der Verein bedankte sich mit einem wunderbar gestalteten Fotobuch über Andonis Aufenthalt hier in Hildesheim. Beatrice Bürrig gestaltete das Büchlein und zeigte es in einer Power Point Präsentation mit entsprechenden lieben Kommentaren.



Ankunft Fabio

Am 14. Februar ist Fabio, der nun die Arbeit von Andoni fortsetzt, in Hildesheim angekommen. Fabio Alcantara Hurtado kommt aus Lima, der Hauptstadt von Peru. Auch er spielt Geige. Für ein Jahr tauscht er die Millionenstadt Lima gegen unsere kleine Großstadt Hildesheim als Wohnort ein. Er wurde am Montag, dem 17. Februar herzlich in der Grundschule von den Kindern der Klassen begrüßt. Die Kinder hatten viele Fragen an ihn und Fabio hat die Kinder schon ein wenig kennen gelernt. Die Neugierde war auf beiden Seiten erkennbar.





Nachdem Fabio den ersten Vormittag in der Schule verbracht hatte, fuhren Hedwig Mehring und Fabio zu Labora, um für Fabio ein Fahrrad abzuholen, welches dort überprüft worden war. Andoni hatte es zuvor die ganze Zeit genutzt. So ist auch Fabio unabhängig und kann Hildesheim schnell kennen lernen.



Auftritte in der Vorweihnachtszeit

Am 21. November fand in der Grundschule Alter Markt ein kleines Konzert der Stadtstreicher unter der Leitung der Musikschullehrkräfte Frau Schoepe und Herrn Fritz statt.

Die etwa 40 Kinder der Streicherklassen 2a und 4c zeigten, was sie bereits gelernt haben.

Für die Klasse 2a war es der erste öffentliche Auftritt. Die Kinder der 4c sind schon oft aufgetreten und zeigten dem Publikum, was nach 2 Jahren Üben schon möglich ist.

Im Anschluss an das Konzert gab es Kaffee, Kuchen und Gespräche.



Auftritt in der Arnekengalerie

Am 7.12.2019 traten im Rahmen des Weihnachtsbasars des Lion-Clubs die Schülerinnen und Schüler der Klasse 4c als die „Kleinen Stadtstreicher“ auf.

Spenden von der Roland-Loge

Im Dezember spielten die Streicherklassen aus einem besonderen Anlass. Herr Wuttke überreichte im Namen der Roland Loge einen symbolischen Scheck – zur Freude des Vereins und der Kinder. Danke !



Oststadtstreicher spielten den Abendsegen und besuchten gemeinsam die Oper

Aus den letzten Streicherklassen, die die Grundschule verlassen haben, spielen einige Schüler und Schülerinnen weiterhin im Projekt „Oststadtstreicher“ der Musikschule. Am 30.

November spielten sie im Rahmen einer weihnachtlichen Veranstaltung „Der Winterzauber“ den „Abendsegen“ aus der Oper Hänsel und Gretel vor. Im Anschluss fuhren sie nach Hannover und schauten sich die Oper „Hänsel und Gretel“ an.



Und zum Schluss noch eine gute Nachricht. **Katharina Kühn**, Cellistin des NDR Elbphilharmonie Orchesters hat ihre Bereitschaft zur Übernahme der **Schirmherrschaft** unseres Vereins ARPEGGIO Hildesheim e.V. erklärt. Darüber freuen wir uns besonders, denn sie möchte auch – wenn sich Möglichkeiten ergeben und die Zeit es erlaubt – die praktische Arbeit mit den Kindern der Streicherklassen unterstützen. Auf unserer Homepage wird demnächst ein Grußwort von ihr erscheinen.